

美田バスタークラブ グループリーダー会議開催

2月17日(日)美田自治会館において平成24年度グループリーダー会議が開催されました。

当日はご来賓として、流山警察署生活安全課の田島課長、大寺係長、流山市役所コミュニティ課の兼子課長をお迎えし、松島隊長、各グループリーダーが出席し、活発な議論を行いました。

松島隊長からは、以下の点について報告がありました。

- 1) 資源ゴミの盗難が昨年12月から多発しており、自治会役員が盗難防止の巡回を行っている。また警察や市のグリーンセンターからも巡回要員の派遣をいただいている。
- 2) 千葉県地域防災力向上知事表彰を2月21日(木)に受賞することになった。
- 3) 自治会館の建て替え

またご来賓からは次の挨拶がありました。

田島課長 : 振り込め詐欺が多発しています。平成24年のオレオレ詐欺、振り込め詐欺の件数は、管内で表面化したものだけで21件、被害総額7800万円にのぼります。昔はオレオレ詐欺、今は還付金詐欺や証券にからんだ詐欺が多くなっています。くれぐれもご注意ください。

資源ゴミ盗難については、条例に基づき、流山市からの告発を受けて後に警察が検挙することになりますのでご理解をお願いします。

兼子課長 : 美田バスタークラブの皆様には日頃地域のためにご尽力いただき厚く御礼を申し上げます。

平成24年10月、流山市暴力団排除条例が施行され、今後、警察と協力し、安全、安心のまちづくりに貢献してまいります。

(安心町づくり部)



ご来賓の皆様